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 2月4日、布袋ふれあい会館で江南市連合後援会主催の「総選挙勝利をめざす新春のつどい」が開かれました。 

 

山下律子さんのサンレレ（三線とウクレレを合わせた楽器）演奏と沖縄についての訴え 

 

     沖縄と江南を行き来しながら、辺野古新基地反対などの支援活動を続けておられる山下 

さんのサンレレ演奏を楽しみました。（右写真） 

     沖縄県民の意思を無視して国が県に代わって代執行しようとしている辺野古のこと、自 

衛隊の基地が次々と強化されて戦争準備がすすめられている南西諸島のことなど。それに 

対してあきらめることなく頑張っている沖縄の人々のお話も聞くことができました。 

         

第２部  市議会議員と国会議員の話 
 

  

もとむら伸子衆議院議員の話 

・元旦に起こった能登半島地震。 まず現地の対策会議をフォローして今必要な

支援を政府に伝え、迅速な支援をうながした。 日本共産党が全国各地で行っ

た救援募金はすでに１億円以上になり、現地の自治体に早くとどけている。 

 

・裏金問題ではたくさんの裏金を作った３人のうち２人は東海地方にいて、一

人は比例東海ブロックで当選した議員である。こんな人にはまかせておけない

ので、次の総選挙では絶対にすやま初美さんと２人以上で当選する。 

・愛知１６区には長射程ミサイルの製造や殺傷能力のある武器をつくる三菱重

工小牧北工場がある。岸田政権は戦闘当事国でないからと言い武器をアメリカ

へ輸出しようとしていて大変危険である。何としても戦争準備ではなく平和の

声をあげていこう。 

１月１５日から１８日まで熱海で開かれた日本共産党大会に参加しました。 

伊豆多賀駅からみかんの木をながめながら山道を登ること２０分ほど（私は足と腰の具合が悪いので、車で上りました。） 

全国から集まった６００人ほどの代議員、評議員やスタッフも含めると８００人近くの人が集まっていたと思います。 

特に今回は若い人や女性の参加者が多く、議論も大変活発で、明るい未来が見え、感動と勇気をもらえた大会でした。 

印象に残ったのは、トランスジェンダー当事者の方が日本共産党に出合って自分がありのままでいいと自信がもてるようになったと発

言されたこと、ゲイ当事者の方が公表して市議選にでようとしたが、党内からも反対がありがっかりした。しかし、公表して選挙戦を戦うな

かで理解が深まり、対話の大切さを知ったと発言されたこと。人権、多様性を尊重する党ならではの発言。 

若い人、特に高校生が社会主義や日本共産党に興味を持ち、話を聞いて民青や日本共産党に入ったという話がいくつかあり、若者の変

化を知ることができました。ぜひ江南市でも若者を日本共産党に迎え、大きな党にするためにがんばりたいと思いました。  
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かけのまち子議員 

・布袋周辺の４か所の無料駐輪場を市が全廃しようとしたものを、市民の声を集

めて、12月議会で３か所残す修正案を可決することができた。しかしその後、地

権者から返還要求があり、結局２か所しか無料駐輪場が残らなかった。今後も無

料駐輪場を残し市民の利益を守る運動が続く。 

・公共交通を見直す検討部会が来年度に作られる予定である。今度こそ江南市

にあった公共交通がつくられるようしっかり要求していく。 

・国民健康保険税を来年度約２割も値上げする議案があり、ストップさせたい。 

 

 

 

みわ 陽子議員 

・江南市は不登校児童・生徒が多いが、フリースクー

ルなどに対する支援がないので今後要求し、学校以

外にも子どもたちが安心できる居場所づくりを支

援していく。 

・党大会に参加した感想と決意（下記に詳細） 

 

みわ  陽子 

もとむら伸子衆院議員（右）と日本共産党市議団 
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